

和 泉

泉内はともかく、和泉地区ではあるが、最近は全く精彩を失している。和泉地区会全員の組織的活動はほとんどない。行なわれてねむす、代表者会議、講演、しぶなじは講演である。泊り込みの学生も、当初一〇〇名ほ
くじたがこのといひ約三〇名と減
少ない時は二〜三人。わずかに電
話の交換が粗々と行なわれてい
る。

このように地区会全員として実
体がなくなったのは、フットゴル
フの内ゲバの直後から。それまでヘ
ケモニーを握っていたブント系の
学生がフツツリになってしまった。從
つてクラスからの毒り一がらがな
く、活動を中心の法、政治、経済、文
部省は日々の、文部省の問題等

機動隊に起されて

それだけでも、余裕がなかつた。しかも朝の七時。
「おはようは三ヶ月が泊り込んでいた。内ゲバに間違ある
フレームの学生は一日遅になつたが、クラス競争のノンセイクド
生は右往左往。ケラサクなのは、機動隊に拘泥された学生……。
パリストに便入して以来、相手の交渉が上手にならなかつた。しかししながら、ついにはやくに紙
から「フレームは個人競争に本気で取り組むがいるのか?」などと
和泉キャンバスは全く聲がである。朝夕のモヤに監視している。学生が青々として、どうが半
付きを極め、情報収集と知識強化をする努力も、間ハオルクに導かれるクラス。長い長い朝の新しい始
つある。齊政院に本校との競争で、運営競争は決まるべく、より一層競争は尖るべく、より一層競
争の交渉を握つて、今や問題は、

K)